



PHOTO: PONDRESSE

prendre que Julie et Corey savaient que je n'étais pas dupe, je n'ai rien dit. Il existe un grand respect entre Julie et moi, et j'ai préféré attendre qu'elle m'en parle elle-même avant d'aborder le sujet. Quand elle m'a fait part de son bonheur nouveau, je lui ai fait remarquer: «Julie, c'est ta vie, c'est ton coeur. Écoute-le. Tu sais, je peux diriger ta carrière, mais je n'ai pas de place dans tes choix personnels.» Elle avait droit à toute ma confiance.

• **Aujourd'hui, Julie est également une mère de famille. A-t-elle beaucoup changé?**

- Julie est plus mûre que jamais. Elle sait ce qu'elle veut et elle protège son bonheur. La petite India a eu un an le 8 juillet dernier, et c'est une belle «poupoune»! Comment pourrait-il en être autrement avec des parents comme Julie et Corey...

• **Vous nous avez confié que Julie n'accordera pas d'entrevues pour la sortie de l'album-compilation. A-t-elle renoncé à sa carrière?**

- Elle n'a pas renoncé à sa carrière, mais elle a fait un choix de vie qu'elle assume pleinement. À 25 ans, amoureuse et sûre d'elle, elle s'est dit: «Je veux un enfant, une vie de famille

heureuse» et pour ce faire, elle a décidé d'être auprès de l'homme qu'elle aime. Moi, tout ce que j'y vois, c'est un beau choix, une belle évolution. Lorsqu'elle m'a assuré que sa décision était pesée, j'ai tout simplement revu mon plan de carrière. Je travaille avec des êtres humains et je sais pertinemment que les sentiments jouent un rôle important

«**J'ai vu l'amour grandir dans leurs yeux**»

- **Serge**

lorsqu'il rime avec succès. Je suis le premier à m'ennuyer de Julie. Je ne la vois plus aussi souvent qu'auparavant. Lorsque nous nous sommes retrouvés pour l'enregistrement de la chanson *Sur les ailes du désir* au Studio Vincent, à Montréal, au mois de juin dernier, nous nous sommes serrés très fort. Julie est comme une soeur pour moi. Je l'aime beaucoup.

• **Comment était-elle?**

- Belle et sereine. En l'apercevant, ma première question a été: «Es-tu heureuse?» et elle m'a répondu: «Oui, Serge, je suis très heureuse.» J'étais content pour elle à mon tour. Je m'occupe aujourd'hui de la carrière de Sylvain

Cossette qui lance également un nouvel album ces jours-ci, et je prépare la carrière d'une nouvelle chanteuse. Une fille extraordinaire que Julie connaît bien d'ailleurs. Des musiciens de Céline Dion travaillent sur son album qui sortira prochainement.

• **Reverrons-nous Julie sous les feux de la rampe un jour?**

- Pourquoi pas? Personne ne peut affirmer que Julie ne chantera plus. Je lui ai répété à quelques reprises: «Notre entente est sur les tablettes. Dès que tu veux redémarrer, c'est parti!» Si elle relance sa carrière à 30 ou à 35 ans, elle ne sera que plus forte encore. D'ailleurs, lorsque les gens entendront *Sur les ailes du désir*; ils ne pourront que ressentir cette maturité et cette assurance nouvelles dans la voix de Julie, qui grandit en beauté. ■



PHOTO: GEORGES DUTIL

Cette photo, prise à la fin du mois de mars 1995, nous montre Julie enceinte de cinq mois. Le 8 juillet suivant, elle donnait naissance à sa petite India.